

# KATHARINA SCHULZE MdL

## Bewerbung als Direktkandidatin für den Stimmkreis 104 München-Milbertshofen

Facebook [@Katharina.Schulze.Landtag](#)

Twitter [@KathaSchulze](#)

Instagram [@kathaschulze](#)

Website [www.katharina-schulze.de](http://www.katharina-schulze.de)



© Susanne Schramke

### Liebe Freundinnen und Freunde,

2018 haben wir im Stimmkreis 104 etwas Historisches gemeinsam geschafft: Das erste Grüne Direktmandat für den Landtag und Bezirkstag geholt. Ich denke immer noch mit Gänsehaut an den Wahlabend zurück und bin dankbar für den großartigen Wahlkampf, den wir gemeinsam auf die Beine gestellt haben: Wir haben 20.000 Flyer verteilt. Wir haben an 8.433 Türen geklingelt. Wir haben am Ende 26.953 Erststimmen geholt. Es hat sich gelohnt! Mit unserem Grünen Büro am Nordbad, vielen Aktionen und Veranstaltungen sowie Wahlkämpfen unter Corona-Bedingungen haben wir Grüne Politik im Stimmkreis sichtbar gemacht. Daran möchte ich weiter anknüpfen, denn es gibt viel zu tun!

In den letzten vier Jahren habe ich als Fraktionsvorsitzende unsere Grünen Lösungen für die vielen Herausforderungen in den Stimmkreis und ins ganze Land getragen. Und diese Herausforderungen, vor denen wir als Gesellschaft stehen, sind nicht kleiner geworden: Die Klimakrise spitzt sich zu und die Auswirkungen sind längst auch bei uns zu spüren. Wir müssen Bayern klimaneutral machen – denn wir haben die Erde buchstäblich von unseren Kindern nur geborgt. Dafür liegen unsere Grünen Pläne für die Mobilitäts-, Energie- und Agrarwende auf dem Tisch – es wird Zeit, dass wir sie umsetzen können. Und wir müssen den Wirtschaftsstandort Bayern in die digitale und klimaneutrale Zukunft führen, damit unser schönes Bayern weiter erfolgreich ist.

Die aktuelle fossile Energiekrise zeigt, wie abhängig wir sind und bringt viele Menschen in große finanzielle Not. Wir müssen zielgerichtet und schnell denen unter die Arme greifen, die die hohen Kosten alleine nicht stemmen können. Gerade auch in München betrifft es viele Bürger\*innen, die ohnehin schon unter den extrem hohen Mieten ächzen.

Und keine 2.000 Kilometer von hier tobt ein brutaler Krieg mitten in Europa. Putin hat einen verbrecherischen Krieg gestartet und es sterben täglich Menschen in der Ukraine, während sie Freiheit, Demokratie und Selbstbestimmung verteidigen. Das sind auch unsere Werte! Währenddessen kriechen rechtsextreme Kräfte, Antidemokraten, Querdenker und auch Linksschwurbler aus ihren Löchern, benennen Pseudo-Schuldige und gaukeln einfache Lösungen für komplexe Probleme vor. In Wahrheit interessieren sie sich nicht für die Sorgen der Menschen, sondern wollen unsere Demokratie destabilisieren – und Putin unterstützen. Manche versuchen nicht einmal, das zu verheimlichen. Und das besorgt mich sehr!

Es liegt also in unserer Verantwortung, die Demokratie zu verteidigen, indem wir Menschen gezielt unterstützen, öffentliche Institutionen, die Zivilgesellschaft und den Rechtsstaat stärken. Wir müssen mehr in Prävention, Demokratiebildung und gesellschaftlichen Zusammenhalt investieren und selbst mehr Zivilcourage zeigen – und zwar jeden Tag. Seit fast zehn Jahren darf ich die Innenpolitik für die bayerischen Grünen mitgestalten und sehe täglich, wo wir im Freistaat dringend Nachholbedarf haben.

Ihr seht, die Aufgaben sind groß. Auch wir haben noch nicht auf jede Herausforderung eine Antwort. Aber wovon ich zutiefst überzeugt bin: Es braucht in diesen schwierigen Zeiten vorausschauende, wissenschaftsbasierte und ehrliche Politik für unser schönes Bayern. Es braucht Politiker\*innen mit einem klaren Wertekompass und Haltung, mit Mut und Tatkraft, aber auch mit Kompromissbereitschaft. Es braucht endlich uns Grüne in der Bayerischen Staatsregierung.

Ich möchte mit Eurer Unterstützung meinen Teil dazu beitragen. Deswegen bewerbe ich mich erneut bei Euch als Direktkandidatin in unserem Stimmkreis 104 München-Milbertshofen.

Unser Bayern soll das erste gleichberechtigte Bundesland werden: Frauen verdienen endlich das gleiche Geld für gleichwertige Arbeit, ihnen gehört die Hälfte der Macht und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf klappt nicht mehr nur in der Theorie. Genau da möchte ich hin! Kinder in den Fokus zu stellen, das ist mir persönlich sehr wichtig. Es beschämt mich, dass im reichen Bayern so viele Kinder in Armut leben und dass der Beruf der Eltern immer noch über die Schulart ihrer Kinder entscheidet. Das muss sich endlich ändern, denn alle Kinder verdienen die gleichen Chancen und Möglichkeiten! Hier geht es um das zentrale Versprechen von Aufstieg und Gerechtigkeit, aber zunehmend auch um die Frage, wie wir unseren Fachkräftemangel in den Griff bekommen.

Die Blockade bei der Energiewende in Bayern lösen wir auf – mit uns geht der Ausbau von Wind und Sonne, von Stromleitungen und -speichern schneller. Durch meine vielen Gespräche mit Unternehmer\*innen vor Ort weiß ich, dass saubere, verlässliche und bezahlbare Energie ein echter Standortvorteil neben einer funktionierenden digitalen Infrastruktur für Bayern ist. Ich möchte, dass Wohlstand und Innovationen, dass gute und sichere Jobs weiterhin bei uns zu Hause sind. Den Wirtschaftsstandort Bayern digital fit und klimaneutral zu machen, passiert nicht einfach von alleine. Dafür braucht es mutige Unternehmen und Beschäftigte, aber es muss endlich auch Top-Aufgabe für die nächste Landesregierung werden. Damit sind unsere Unternehmen nicht nur wettbewerbsfähig, sondern wir schützen auch unsere wertvolle Natur und machen uns unabhängig von den Autokraten dieser Welt. Das ist notwendiger denn je!

Ich freue mich darauf, mit Euch zusammen einen kämpferischen, Grünen Wahlkampf zu führen sowie unsere Themen nach vorne zu stellen und aufzuzeigen, dass Politik auch anders geht: Als Team. Indem wir Mut geben, statt Angst zu machen und indem wir solidarisch sind, werden wir den Menschen zeigen, dass ein anderes, ein besseres Bayern möglich ist.

Ich bitte Euch um Eure Unterstützung, damit wir auch 2023 wieder ein gutes Ergebnis einfahren werden – und endlich Regierungsverantwortung übernehmen.

We can do it!

**Eure Katha**

 37 Jahre alt, Feministin, Working Mom, Antifaschistin und Speziallover.

 Motto: „Du bekommst die Welt nicht besser gemeckert. Du musst sie besser machen!“

 Seit 13 Jahren in dieser wunderbaren Partei: Als **Vorsitzende der GRÜNEN JUGEND München** und den **Münchner Grünen**, seit 2019 **Mitglied im Bundesparteirat**, seit 2013 **Landtagsabgeordnete und innenpolitische Sprecherin** der Landtagsfraktion und seit 2017 **Fraktionsvorsitzende**. Seit 2018 **direkt gewählte Abgeordnete für München-Milbertshofen**.

